



Monterrey, N.L., a 22 de junio de 2016

REAFIRMA CTAINL COMPROMISO EN MATERIA DE TRANSPARENCIA CON MUNICIPIO DE SANTIAGO, N.L.



Con el objetivo de reafirmar compromisos en materia de transparencia, acceso a la información, y protección de datos personales, así como en el tema de gobierno Abierto, la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información del Estado de Nuevo León (CTAINL), suscribió un convenio de colaboración con el Municipio de Santiago.

Lo anterior, en una emotiva ceremonia que se realizó ante servidores públicos y

ciudadanos, que se dieron cita para presenciar la firma de este convenio que estuvo a cargo del Lic. Jorge Alberto Ylizaliturri Guerrero, Presidente de la CTAINL y del Ing. Javier Caballero Gaona, Presidente Municipal de Santiago, Nuevo León.

Durante su mensaje de bienvenida, el Presidente de la CTAINL, señaló que con la signa de este acuerdo, los más beneficiados son los ciudadanos al tener servidores públicos mejor capacitados en dichos temas.

“Hablamos de reafirmar, porque en lo que va del año, este órgano garante ha impartido diversos cursos, pláticas y asesorías a los servidores públicos de Santiago y lo



seguiremos haciendo, como lo marca la Ley que nos rige”.

Ylizaliturri Guerrero, destacó que en el ámbito de Gobierno Abierto, la Comisión de Transparencia, dio un gran paso al lograr que los tres poderes de gobierno del estado y tres organizaciones de la sociedad civil, tales como Centro de Integración Ciudadana (CIC), Cómo Vamos Nuevo León, y Redes Quinto Poder IDEA, suscribieran en acompañamiento con este organismo, la declaración que los compromete a implementar esta política pública, que implicará una mayor transparencia y participación de los ciudadanos en la toma de decisiones.

Como testigos de este acuerdo, estuvieron presentes por parte del municipio de Santiago, el Lic. Jorge A. Espronceda Tamez, Síndico Segundo; el Lic. Jorge Alberto Flores Tamez, Secretario de Ayuntamiento y el Lic. Héctor G. Chavarri de la Rosa, Contralor Municipal.

Mientras que de la Comisión de Transparencia, los testigos de honor fueron los Comisionados

Lic. Sergio Mares Morán, Ing. Juan de Dios Villarreal González, y Bernardo Sierra Gómez.

También, el Coordinador de Cómo Vamos Nuevo León, Lic. Luis Raúl Ávila Álvarez, fue testigo de dicha firma.